



Peter Portmann

Kriens, 12. September 2010

Herr Einwohnerratspräsident
 Martin Heiz
 Postfach
 6010 Kriens

Dringliche Motion**Sofortiger Ausstieg aus dem Projekt „Starke Stadtregion Luzern“**

Dem Präsidenten der SVP Kriens ist die Stellungnahme der Gemeinde Adligenswil vom 2. September 2010 betr. Fachgruppenberichte „Starke Stadtregion Luzern“ abgegeben worden. Diese besorgniserregende Stellungnahme der Gemeinde Adligenswil gegenüber der Projektsteuerung hat uns veranlasst, den sofortigen Ausstieg der Gemeinde Kriens aus dem Projekt „Starke Stadtregion Luzern“ zu fordern und die Beiträge für 2011 aus dem Budget zu streichen.

Begründung:

1. Die Resultate der Fachgruppenberichte werden „verschönert“ und manipuliert. Die Ergebnisoffenheit wie es in der Grundsatzvereinbarung vom 15. Dezember 2008 von den fünf Gemeinden vereinbart wurde, wird nicht eingehalten. Die Fachgruppen wurden von der Projektsteuerung angewiesen das Synergiepotential, vornehmlich bei der Anpassung des Leistungsniveaus und nach zusätzlichen Einsparungen bei den einzelnen Fachbereichen zu suchen.
2. Gemäss Stellungnahme des Gemeinderates von Adligenswil sind folgende Punkte offen oder gar nicht durchsetzbar:
 - Kantonsbeitrag
 - Kosten der Umsetzung
 - Personal
 - Pensionskassen
 - Finanzielle Situation wie Steuererhöhungen und Sparmassnahmen
 - Unterschiedliche Perimeter
 - Weiche Faktoren

Und es sind viele offene Fragen zu diskutieren.

Der SVP – Fraktion ist es klar, dass die Mitarbeit im Projekt „Starke Stadtregion Luzern“ vom Krienser Souverän durch eine Volksabstimmung gebilligt wurde. Offensichtlich hat man das Krienser Volk mit falschen Tatsachen getäuscht um durch die Hintertüre eine Fusion zu forcieren. Aufgrund dieser Tatsache darf der Beitritt hinterfragt werden.

Das Schreiben der Gemeinde Adligenswil an die Projektsteuerung „Starke Stadtregion Luzern“ wird nächstens auf der Website der SVP Kriens aufgeschaltet.

Beilage: Fachgruppenberichte „Starke Stadtregion Luzern“ der Gemeinde Adligenswil.

***Dringlicher Vorstoss Portmann: Sofortiger Austritt aus dem Projekt
"Starke Stadtregion Luzern"***

Aufgrund des Amtsgeheimnisses wird die im Vorstoss erwähnte Beilage nicht veröffentlicht.

15.09.2010 ry